



Vor 25 Jahren das Abitur am „Goethe“ und „Ritze“ gebaut

Sie „bauten“ 1980 ihr Abitur, waren ein Bestandteil der reformierten Oberstufe und bestanden einst aus fünf Klassen der Kooperation von Ritzefeld- und Goethe-Gymnasium: Die 45, heute 44 und 45 Jahre alten Damen und Herren, die sich am Wochenende zu einer Wiedersehensfeier in der Gaststätte „Weißes

Rößl“ trafen. Das Treffen der Silberabiturienten hatten die ehemaligen Schüler Sigrid Siemons und Werner Paland organisiert. Zur Ermittlung der Adressen recherchierten sie intensiv im Internet. Die Mehrzahl der Ex-Pennäler ist der Region treu geblieben. Die weiteste Anreise hatte Rolf Schweitzer aus Bad Lieben-

werda (Brandenburg). Zu den Gästen gehörten auch fünf ehemalige Lehrer und Lehrerinnen. Noch aktiv im Schuldienst tätig sind Andreas Gutrath und Ulrich Reinartz, der das städtische Gymnasium Eschweiler leitet. Der Austausch von Erinnerungen und die Präsentation von Bildern prägten das Jubiläum. Foto: (dö)